

Pfarrgemeinderat St. Stephan		Protokoll vom 31.01.2019
Anwesend: Pfr. St. Schäfer , K. Aufenanger, M. Blumers, M. Dulisch, A. Faupel-Ziehmer, A. Hoth, C. Kampmann, A. Keller, S. Kirsch, J. Klassen ,D. Schulte, C. Stillemunke,		Entschuldigt: M. Ickstadt
Schriftführer: A. Keller		
TOP/Thema	Ergebnis	Zuständig
Impuls	Gebet für Pfarrgemeinderäte aus dem Gotteslob des Bistums Münster	Klassen
Protokoll Tagesordnung	Das Protokoll der letzten Sitzung vom 3.12.18 wird einstimmig genehmigt. Der 1.Satz bis zum Semikolon unter dem Punkt „Kirchraumgestaltung“ wird gestrichen. Er ist unter dem Punkt „Touristen“ an richtiger Stelle nochmals vorhanden. TOP 5 wird an den Schluss der Sitzung verschoben.	Stillemunke Schulte
Rückblick	Der Neujahrsempfang war gut besucht. Die Sternsinger sammelten über 3000,-€ für behinderte Kinder in Peru und besuchten in diesem Jahr auch den Bischof. Zur Preview des SWR-Fernsehbeitrags über St. Stephan kamen ca. 60 Zuschauer, die Resonanz fiel durchgehend positiv aus. Die Erstkommunionvorbereitung mit 24 Fam. aus dem Innenstadtbereich verläuft erfreulich und in guter Stimmung.	Schäfer Dulisch
Wahl des neuen PGR 9./10. Nov.	- Vorbereitend muss ein Wahlvorstand bestehend aus mindestens 3 Personen berufen werden, der 6 Monate vor der Wahl erstmals zusammentrifft. Es werden 6 Personen benannt, die gefragt werden sollen, ob sie dafür kandidieren. - Entscheidung zur allgemeinen Briefwahl wie vor 4 Jahren. - Überlegung, ob ein gemeinsamer PGR mit St. Ignaz gebildet werden soll, die Regularien dazu werden erfragt.	Vorstände
Ausblick Fastenzeit, Ostern	Während der Fastenzeit sind ökumenische Glaubensgespräche mit einem Pilgertag am Samstag vor Palmsonntag auf dem rheinischen Jakobsweg vorgesehen. Am Misereorsonntag 7.4. werden traditionell nach dem Gottesdienst vor der Kirche Fair trade Produkte und Kuchen zum Verkauf angeboten, der Erlös geht an Misereor. In der Osternacht werden im Anschluss an den Gottesdienst wie in jedem Jahr gefärbte Eier verschenkt, die zuvor (pro PGR-Mitglied 30 Eier) vom PGR gespendet wurden. Auch der Stehimbiss im Kreuzgang findet wie gewohnt statt.	Pfarrer Schäfer Pfarrer Maskus Faupel-Ziehmer, Klassen, Hoth, Kampmann, Schulte, Keller
Kooperation mit der Firma Schott anl.des zurückliegenden Glockenjubiläums	In der Kirche wird von der Stiftung der Fa Schott eine Ausstellung aufgebaut, die an die Aufhängung der Glocken vor gut 10 Jahren erinnern soll. Am 27.2. findet ein Glockengeläute statt.	
AK Kirchenraum- erschließung	Es werden ein Projekt zur digitalen Hörführung für Besucher von St. Stephan per App und Audio-Guide vorgestellt, sowie eine analoge Variante präsentiert. Die Vorschläge werden als Basis für weitere Überlegungen angenommen. Außerdem soll bedacht werden, wie in Zukunft Einkünfte generiert werden können, (u.a. auch durch evtl. Kostenpflicht der App) um unsere Kirche auch in Zukunft unterhalten zu können.	Faupel-Ziehmer, Hoth Klassen, Schulte
Exerzitien- Wochenende in Hünfeld	Treffen der PGR-Mitglieder am Freitag den 15.3. um 15.30Uhr am Pfarrhaus zur Abfahrt in Fahrgemeinschaften	
Verschiedenes -Wahl des Chronisten -Termine	Unsere bisherige Chronistin Frau Tiebel möchte diese Tätigkeit abgeben. Geeignete Kandidaten werden vorgeschlagen und angefragt. > 13.2. Einbau einer neuen Registrierkasse am Schriftenstand > Anfang April (1.4.Oder 4.4., 18.00-20.00 Uhr) Vorstandssitzung der „Stiftung St. Stephan in Mainz“ unter dem Vorsitz von Herrn Eckes. Einladung an den PGR, seine Projekte z. B. zur Kirchenraumererschließung vorzustellen. > 29.4. „Tag der Diakonin“ in Mainz mit Führung und Wortgottesdienst in St. Stephan und anschl. Studienteil im Erbacher Hof. > 1.-5.5. Gemeindefahrt nach Umbrien > 8.5. Pfingstsonntag: Im Anschluss an das Stadtgeläute von 16.30-17.00 Uhr ist in St. Stephan um 17.15 oder 17.30 eine ökumenische musikalische Stadtandacht geplant. Die Abendmesse entfällt. > 1.9. Aufführung der Friedensmesse von Jenkins durch einen Gastchor	Pfarrer Schäfer

Die nächste PGR-Sitzung findet am 17.3. in Kloster Hünfeld statt.